
 

 

 

REQUERIMENTO nº 604/2015 

 

 
Súmula:- Requeiro a Secretaria de Estado 

da Saúde/SP e a Assembleia Legislativa à 

possibilidade de implantarmos no HGI – 

Hospital Geral de Itapevi os procedimentos 

para atendimento “Portas Abertas” em nosso 

município. 

 

 

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário na forma 

regimental vigente, seja oficiado ao Excelentíssimo Sr.  Jaci Tadeu da 

Silva, Prefeito Municipal, para que interceda junto à Secretaria de Estado 

da Saúde/SP, Dr. David Everson Uip e a Assembleia Legislativa de São 

Paulo, Deputado Estadual Igor Soares,  à possibilidade de implantarmos no 

HGI – Hospital Geral de Itapevi os procedimentos para atendimento 

“Portas Abertas” em nosso município. 

 

 

Justificativa 

 

 

Senhor Presidente:- 

Senhores Vereadores:- 

Senhoras Vereadoras: - 

        

 

 Todos os dias somos questionados pelos nossos munícipes  

quanto ao não atendimento de emergência dentro do  Hospital Geral o qual 

foi denominado por eles como sistema “Portas Fechadas”. Sabemos que em 

outros municípios os Hospitais Gerais (Carapicuiba por exemplo) existem o 

atendimento “Portas Abertas” e que o não atendimento em nosso município 

tem causado grandes transtornos. Como podemos ter atendimentos 

diferenciados quando todos são administrados pela mesma rede (nestes 

casos a gestão está acaso da Organização Social de Saúde – OSS, Cruzada 

Bandeirante São Camilo Assistência Médico Social)? 



 

 

 

 

 

 

 Acreditamos que este tipo de atendimento é de fundamental 

importância e requer uma atenção especial de nós representantes do povo. 

Temos um hospital com uma excelente estrutura em nossa cidade e 

infelizmente não podemos contar com o pronto atendimento. Sabemos das 

nossas limitações, mas se buscássemos alternativas para que se abrisse 

este procedimento aqui deixaríamos de perder várias vidas, os postos de 

atendimento ficariam mais flexíveis em seus atendimentos. 

 

 

 

 

 

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 10 de junho de 2015. 
 

 

 

 

 

 

Anderson Cavanha 

(Bruxão do Táxi – PR) 

Vereador 


